



Kiwaniis®

H I R O S H I M A

13F, RIHGA ROYAL HOTEL HIROSHIMA 6-78 MOTOMACHI NAKA-KU HIROSHIMA, 730-0011 JAPAN
Tel 082-227-5315 Fax 082-223-0756 E-mail:hiroshima@japankiwanis.or.jp

第1066回例会

日 時 : 平成28年10月27日 (木) 12:30~13:30
場 所 : リーガロイヤルホテル広島 ダイヤモンド
出席者 : 42名
講 師 : 寺崎 雅浩氏 (広島県 健康福祉局 子育て・少子化対策課長)
演 題 : 広島県の少子化対策について
紹介者 : 吉村 幸子 会員
基 金 : ¥12,000- (エリミネイト寄付)

- 中川副会長のゴングで開会
- キワニス憲章朗読 寺田広報委員
- 10月誕生会員に記念品の贈呈
内藤 成宮
- 事務局報告

1. 次回例会告知

- 講 師: 松井 一實氏 (広島市長)
- テーマ: 目指すべきまちの実現に向けて ~200万人広島都市圏構想~

2. 広島京大会主催市民公開講演会

- 日 時: 11月24日(木) 17:00~
- 場 所: ANAクラウンプラザホテル広島
- 講 師: 山 川 宏 氏 (京都大学生存圏研究所教授)
- 演 題: 日本の宇宙開発
☞ 入場無料・事前申し込み不要 直接会場にお越しください

- 10月誕生会員エピソード

内藤会員 (五洋建設) …この度は、誕生日をお祝いいただき有難うございます。

今月の初め、久しぶりにサッカーを観戦して来ました。サンフレッチェは再三のチャンスを活かすことができず、後半のロスタイムにシュートを打たれ、結果は0-1でFC東京に敗れてしまいました。

試合はサンフレッチェが押し気味に進んでいましたが、チャンスで決めることができず、負けてしまいました。

4年前の2012年、サンフレッチェは初めての日本一となりました。

100m道路で行われたパレードには、日本一を祝い6万人のサポーターが集まりました。

カープのリーグ優勝パレードでは、何万人集まるのか、日本一になったらどうなるのか、最後まで楽しませてもらっています。

今年は、若手の活躍・数々の記録と最後には黒田の引退と、カープの話題が尽きなかった1年であったように思います。

もうすぐ紅葉の時期、真っ赤に染まった球場で活躍するカープを応援したいものです。

本日は大変有難うございました。

成宮会員（成宮商事）…今、私は金魚の飼育をしています。十年程前、小さなめきんが川に流されるところを譲り受けたのが始まりです。以来、江戸錦（にしき）、桜錦、トサキン、等、いろいろな金魚たちとの出会いがありました。金魚の体表の色や文様の美しさ、そのきらきら泳ぐ姿に魅了され、また、金魚に関する歴史や古い和言葉も興味深いです。

飼育は楽しく難しく、未だに試行錯誤の日々です。工夫して作った餌を「まずい！」という顔で吐き出されたり、苦心の作の濾過器を水槽に入れた時の金魚たちの超迷惑そうな顔は忘れられません。皆、目や顔の表情や、ヒレを動かして、こちらに話しかけてくれます。

また、水槽内には、太陽の光、風の恩恵を受けながら、金魚の他にも、貝や水草、水のバランスをとる微生物たちが働いてくれていて、賑やかです。自然のサイクルって上手にできているなあ、と気づかされます。

現在、金魚は十数匹います。小さな大切な命を守りたいと、ひきとった金魚たちです。皆、元気一杯、笑顔で泳いでいます。鯛やヒラメはいませんが、金魚たちの華麗な舞いは、見ているこちらの心をふんわりと和ませてくれて、時間が経つのも忘れず。まるで小さな金魚の竜宮城です。

皆様、このような私ですが、どうぞよろしくお導きくださいませ。